

Europa aktuell

www.csu-europagruppe.de Ihre Stimme in Europa • Nr. 132 • September 2022



**Angelika
Niebler**
Oberbayern,
München

Energiekrise in Europa: Schnelle Lösungen gefragt

Damit das Leben bezahlbar bleibt, müssen wir auf politischer Ebene alles daransetzen, die explodierenden Energiepreise in den Griff zu bekommen. Verbraucherinnen und Verbraucher sowie Unternehmen in Europa brauchen spürbare Entlastungen. Und zwar schnell.

Klicken Sie hier für mehr



**Manfred
Weber**
Niederbayern

Die Lage der Europäischen Union 2022: Wir brauchen einen Winter der Einheit zur Unterstützung der Ukraine und der Bürger in der EU

Wir müssen jetzt schnell und solidarisch handeln, um unsere Bürgerinnen und Bürger, Unternehmen und Landwirte zu entlasten. Leben und Wirtschaften in der ganzen EU muss auch in Zukunft bezahlbar bleiben.

Klicken Sie hier für mehr



**Markus
Ferber**
Schwaben

Lage der KMU-Union: Mittelstand muss in den Fokus der wirtschaftlichen Erholung

Der Mittelstand sieht sich zunehmend mit explodierenden Energiepreisen, steigender Inflation und neuen Regulierungslawinen aus Brüssel konfrontiert. Ein Bürokratiemoratorium und verlässliche Entlastungen sind jetzt dringender denn je.

Klicken Sie für mehr



**Monika
Hohlmeier**
Oberfranken,
Unterfranken

Auf dem linken Auge blind - die illegale Festnahme des Oppositionsführers in Bulgarien

In Bulgarien hat sich ein Skandal abgespielt. Im März wurde der ehemalige Ministerpräsident Borissov ohne rechtliche Grundlage verhaftet und 24 Stunden ohne Haftbefehl, ohne dringenden Tatverdacht und ohne Einbindung einer Staatsanwaltschaft oder eines Richters inhaftiert. *Klicken Sie hier für mehr*



**Marlene
Mortler**
Mittelfranken,
Unterfranken

Neue EU-Waldstrategie - Wälder schützen und nachhaltig nutzen!

Wälder helfen gegen den Klimawandel, sie produzieren Sauerstoff und nehmen CO₂ auf. Holz ist zudem eine wichtige erneuerbare Energiequelle. Die neue EU-Waldstrategie muss die richtige Balance zwischen Ökonomie, Ökologie und Sozialem schaffen.

Klicken Sie hier für mehr



**Christian
Doleschal**
Oberpfalz

Erfolg für die Grenzregionen - Grenzlandmilliarde der EU

Das Europäische Parlaments hat diese Woche für die Einführung der „Grenzlandmilliarde“ gestimmt. Mit der Grenzlandmilliarde soll ein Teil der EU-Strukturhilfen vor der Verteilung der speziell für Grenzregionen reserviert werden.

Klicken Sie hier für mehr